
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Che la Regione intervenga per garantire il rispetto dei tempi di attesa nell'area della 

chirurgia oncologica. 

PREMESSO che Agenas ha pubblicato sul Portale Statistico l’aggiornamento sul rispetto dei tempi di 

attesa degli interventi chirurgici con i dati relativi all’anno 2022; 

EVIDENZIATO che, il FVG riporta un peggioramento per quanto riguarda l’Area oncologica dal 2021 al 

2022 di un -4,11% e che tale peggioramento si comprende tutti gli interventi chirurgici dell’area tranne il 

melanoma e il polmone; 

RICORDATO inoltre anche l’analisi Agenas sulle liste di attesa delle prestazioni ambulatoriali, seppur di 

carattere sperimentale, evidenziava forti criticità del sistema FVG; 

CONSIDERATO che, la Regione è intervenuta con un piano straordinario per l’abbattimento delle liste di 

attesa aggiornato nel tempo e finanziato con cospicue risorse; 

ATTESO che, buona parte del suddetto piano prevede un forte coinvolgimento del privato accreditato e 

che tale ricorso può essere anche comprensibile in una situazione emergenziale di carenza di personale 

nel settore pubblico, ma che evidentemente difficilmente sortirà effetti in ambiti quali quelli della 

chirurgia per interventi complessi; 

VISTO che per governare al meglio la questione dei tempi di attesa è necessario che vi sia in ARCS una 

funzione di monitoraggio e controllo delle prestazioni capace di orientare con tempestività le azioni delle 

Aziende sanitaria; 

tutto ciò premesso, 

INTERROGA la Giunta regionale per sapere quali azioni intende attivare, anche relativamente alle funzioni 

di governo, al fine di invertire la tendenza all’aumento dei tempi di attesa in particolare nell’Area della 

chirurgia oncologica. 
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